
1.議題 :

(別紙)平成15年度 第五回役員会により

2.討議・説明内容
*各専門部より

①環
な豊義+民清掃 (7月 6日 )の反省

・担当としては、問題点は聞いていない。
・中央公園西広場の草刈りは市民清掃の当日でなく、前日に草刈り機にて行うようにしたい。

(草を引き抜くのが困難な場所がある。)

各自治会にて判断したらよいのでは?→次回役員会にて決定する。

Oその他
・担当としては、今後、大のフン/タバコのポイ捨て/ゴミの出し方を中心に回覧を行いたい。

現実犬のフン、ネコのフンの問題があり、飼い主の良識に訴えたい。

・カラスのネット購入の件

各自治会、各1個購入する。効果・手間等を実際に経験し、今後の各自治会購入の判断

とする。
・ゴミの収集が遅くなつており、後の清掃等のタイミングの問題が発生している。

②防災担当 :

0防災訓練(7月 6日 )の反省
・参加者99名 、あいにくの雨で体育館にて行いました。
・ヘルメット不足分は購入したら?→次回役員会にて不足個数を確認する。

・防災訓練への参加者が少ない。市民清掃時には多く参加しているので、そのまま引き続き

訓練をしたらどうか(5丁 目より)?→分団組織の構想を現在練つており、その後組織の見直

しを行いたい。
Oその他

・違法駐車禁上の旗は通りに4本設置済み。(1本保留)

・中央公園上池への侵入については、つつじ以外の者だけでなく、つつじの者もおり、各家

にて注意を促す。

③文体担当 :

O盆踊り(7月 26日 )の反省
・テープに多くの曲を入れるのでなく、1テープ1曲にしたら。

・新しい曲は、前もうてはまなす会/女性会にも連絡をしてほしい。
日夜店が暗いので明るくしてほしい。(6丁 目)

・テープデッキをそろそろ新しくしたら。
・小学生の帰宅時間の問題、PttAとの認識のズレがあり協力をしてほしい。来年以降は

自治会に協力していただく。
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ろうじが丘統一自治会役員会議事録(第 5回 )

日 時 平成15年 8月 2日 (土); 時姓119:00～22:15

場 所 集会所

歌 席者 J(以下敬称略)~

記録 :書記/
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・松ヶ丘のように役員はハッピを着たらどうか。予算を出す。
日夜店は6時30分からにしては、踊りに参加ができない。プログラムに時間をきちんと謳えば

問題はないのでは。(3丁 目)

・生ピールの無料は問題があるのでは。同じ人が何回も来る。
・招待客には花をつけたら。(テント内の問題 )

ホ各事務局担当より

④会計 :

09月 は各自治会に助成金の支払いがありますが、2丁 目・5丁 目は早めに支払う。
O子供会には、人数 X@1,500にて助成があり。

⑤青少年育成担当 :

09月 5日 (金)1&30(鵜沼福祉センター)より[おやじネットワーク]講演会がありますが、つつじが丘
としても、20名 は参加者がほしい。

⑥まちづくり協議会 :

○ノヽ木山夏まつり 8月 23日 (土)

           8月 24日 (日 9-――午後5時より各丁内より各1名 、計8名役員を出す。

②会長  :
0つつじ力`丘内の空き地2ヶ所草刈りがされていない。
O集会所の増改築の件にて異論があり、次回の役員会に継続とし、あらためて説明をする。
*7月度 行政関連等報告

●つつじが丘公園東広場樹木剪定について
つつじ力`丘公園東広場の樹木が繁茂し、見通しが悪くなつたため市公園課に依頼し剪定を
実施した。樹高力`lmを超えるものについては、自治会の要請により市公園課にて行う。

●つつじが丘西広場に時計設置について
つつじが丘西広場に時計設置については、以前から要望があり、今回の市長と語る会に

提案され設置が決まつた。設置場所については4丁目自治会長 氏に意見調整をお願い
している。

●不燃ゴミ(空き缶)の回収について
最近不燃物収集日に、外部からの業者が勝手に缶(アルミ)を収集し、回収作業に支障を
きたすとの事で、市廃棄物処理課に相談をした。その結果

午前6時から午前8時まで    当該自治会の管理下
午前8時以降は        市の管理下

  騨度薄蹴 慈「繁臨 織副 1嵐薫鯨毅だれ、肌を聞かれヽ場創ま
車の登録番号等をメモし、市廃棄物処理課に通報してください。

●八木山治山工事について
7月 13日 の協議会にて下記の結論となりました。
*砂防ダムの建設―-3箇所の工事が予定されていたが、B谷については松が丘で工事反対
の意見が多く、その旨行政に伝え工事の可否を決定することになつた。

*見晴らし広場の造成―――自然回帰を前提とし、今回の工事では造成せず植樹をし自然環境

を整備することになつた。
●社会福祉協議会会費徴収について

例年の会費の徴収を今年も8月 に実施する。協力の方よろしくお願いします。
●市長と語る会について

7月 10日 綾南福社会館にて開催tつつじが丘から「鵜沼宿踏切の書報機の改良」について

提案。現在、警察・市総務部・名鉄・」Rの当事者間にて協議中。とりあえずの施策として

踏切の竹にビニール紐をつけ入りにくくした。
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*次回会議日程

8月 30日 (土)第四回事務局会議  19:00より
9月 6日 (土)第六回役員会    18:30より

く配付資料〉
*平成15年度 第五回役員会
*違法駐車口迷惑駐車はやめよう1(シリーズ3)

*つつじが丘公園上池への侵入禁上について
*八木山夏まつり
*「おやじネットエワーク」講演会
*まちづくり協議会の名簿、お詫びと訂正
*7月 度 行政関連報告
*つつじが丘統一自治会役員会議事録(第四回)


